

Die 4b beim Golfen

Letzte Woche fuhr ich mit meiner Klasse nach Thalkirchen. Dort hatten wir einen Golfschnupperkurs. Meine Klasse wurde in 3 Gruppen eingeteilt. An den verschiedenen Stationen lernten wir Chippen, Abschlag und quasi Minigolfen direkt am Loch.

Am besten hat mir das Abschlagen gefallen! Ich habe sogar 55m geschafft!

Leider ist auch ein kleiner Unfall passiert. Eine Mitschülerin hat einen Golfschläger an den Kopf bekommen und hatte eine kleine Wunde.

Am Ende sind wir mit einem ganz kleinen Bus zurück zum Bahnhof gefahren. Der Tag war richtig cool. Ich möchte jetzt auch in meiner Freizeit mal Golf spielen! Jared, 4b

